



よく生きよ

大仙市立大曲中学校
1年学年通信 No. 23
令和元年7月17日

宿泊体験学習で学んだこと

宿泊体験学習では学級、学年の絆を深め、経験の幅を広げる貴重な機会とすることができました。個人の振り返りの中にもそれが感じられる内容がありましたので、紹介します。

1人より、みんなでいた方が楽しい。協力した方が目標を達成したときの喜びも大きいということが分かった。今まで少ししか話したことのない人とも今までの倍くらい話して、前よりも仲良くなることができた。(101今野沙南さん)

オリエンテーリングでは雨が降ってきて大変だったが、グループのみんなと協力し合い、時間内にゴールすることができ、うれしかった。陶芸で湯飲みを作ったが、思ったよりも難しく、苦戦した。しかし、意外とうまく作れたと思うのでよかった。機会があれば、もう一度陶芸をやってみたいと思う。(102齋藤嶺音さん)

〇×クイズで今まで想像もつかないことがあった先生もいたので驚きながらも楽しかったです。今回の体験学習では特にみんなとまとまりながら行動するという力がついたと思います。自分たちで考えて行動したり、話をしっかり聞いたりする力も身に付いたと思います。この後の生活にも活用していきたいです。(103寺田翔秋さん)

オリエンテーリングでは楽しく山道を歩き、遅れている人がいたら少しゆっくりのペースで歩き、友達との絆を深めることができたと思う。いつも家ではぼーっとしていたが、ホテルではみんなのためにできることを進んでできた。ホテルで心がけたことを忘れずに家で生活したい。(104佐藤俊哉さん)

小岩井農場でやるかやらないか迷って時間が無くなったり、時間が無いのに食べ物を買ってしまったりしました。楽しいことがあっても、時間を考えて、それを止めたりすることも大切だと分かりました。(105松山涼太郎さん)

学年レクではクラスでいろいろ工夫しながらポイントが上がるようがんばりました。フラフープが止まっている人がいたら、「がんばれ！」と声をかけ合う姿も見られました。ブナの森では天気はあまりよくなかったですが、それを忘れるくらい楽しかったです。説明だけではなく、質問について考える場面もありました。楽しむだけではなく、学ぶということもできたのでよかったです。(106佐藤亜美さん)

学年レクではみんなと協力して楽しんで参加できました。みんなと協力して成功させられたときはとてもうれしかったです。パークゴルフでは持ち方だけでもボールの飛び方が大きく変わるので、考える楽しさがありました。すべての活動に絆を深め、仲良くなるタイミングがたくさんあって、たくさんの人と、より仲良くなることができました。(107佐々木徳陽さん)

限られた時間の中で、みんなと行動するのは難しかったけれど、とても楽しかったです。班のみんなと協力できました。相手の気持ちを考えて行動したり、みんなと協力し合い、絆を深め合うことができたと思います。これからも思いやりや協力を忘れずにがんばりたいと思います。(108佐藤幸音さん)

写真の注文について

宿泊体験学習の際のスナップ写真をネット販売するそうです。説明のプリントを配付しましたので、ご覧の上、注文を検討してみてください。
集合写真の注文は今週中、学校で受け付けますので、希望する場合は遅れずにお問い合わせいたします。

読書に親しむ

6月27日(木)には学級担任による読み聞かせが行われました。普段とは違う雰囲気
で本の世界にひたることができました。

先週の14日(金)には学級毎にビブリオバトルが行われました。これは自分の紹介し
たい本の内容やその魅力についてプレゼンテーションし、質疑応答を行った後に、優れ
た「チャンプ本」を選ぶという活動です。先週の月曜日から本を選定し、原稿を作って
金曜日の本番を迎えました。それぞれ、自分が選んだ本への想いが込められた熱心なプ
レゼンテーションでした。今回、チャンプ本に選ばれたものの中から代表を選定し、小
学校でも行ってみたいと思っています。昨年度はビブリオバトルの郡市大会、県大会を
勝ち抜き、全国大会へ駒を進めた先輩もいました。今年度もチャレンジする生徒がどん
どんできてくれることを期待しています。

これらの活動を通して、読書に親しみ、知識や創造の幅を広げていってほしいと思
っています。夏休みには親子で読書をする時間を設けてみるのもいかがでしょうか？お
互いに本の内容や感想を話し合うことでお子さんの意外な一面、成長を感じる機会にも
なるかもしれません。

学級での読み聞かせ



ビブリオバトル

